



Le paravent, utilisé pour chasser le phoque au printemps.



La tenue de chasseur, portée avec plus ou moins d'aisance, mais toujours dans la bonne humeur !



De jolis couples de Groenlandais en tenue traditionnelle se sont prêtés au jeu des photos



détail des chemisiers brodés de perles, un travail d'orfèvre



Grâce au passage du bateau la glace s'est rompue, on peut commencer à naviguer un peu dans le fior même si les vents ont refermé le passage entre Saattut et Uummanaq.



Fait pas chaud mais on s'amuse !



Les mouettes, moins frileuses que nous, prennent un bain de pieds...



Et dire qu'on faisait du traîneau ici il y a quelques jours !



Vous comprendrez aisément qu'on ne s'aventure pas dans le fiord si on n'est pas un navigateur expérimenté...Un habitant du village qui était à Uummannaq était bloqué pour le retour. Il a laissé son bateau, marché sur la glace et quelqu'un est venu le chercher quand on était sur l'eau...Du bateau-stop, en somme !



La lumière était magnifique, même si le rendu photo n'est pas génial.



Saattut est bien une île, comme vous pouvez maintenant le constater.



One thousand greetings , Tina and Appolo, for your kindness and your generosity. We have enjoyed every second of our stay here ! QUJANAQ, QUJANAQ, QUJANAQ !